



FSP, ZüPP, ASP, SBAP

zu Händen Ihrer Mitglieder im  
Kanton Zürich

20. Juni 2022

**Zuschriften an Regierungsrätin Natalie Rickli betr. Anordnungsmodell für  
psychologische Psychotherapeutinnen und Psychotherapeuten,  
Eingangsbestätigung**

Sehr geehrte Damen und Herren

Im Auftrag von Regierungsrätin Natalie Rickli bedanken wir uns für die vielen Zuschriften und teilen Ihnen mit, dass sie Ihre Anliegen zur Kenntnis genommen hat.

Wir bedauern, dass wir uns momentan nicht zur Sache äussern können, weil ein Verfahren betr. Festlegung eines Tarifs für psychotherapeutische Leistungen im Anordnungsmodell beim Regierungsrat hängig ist.

Gerne werden wir uns bei Ihnen wieder melden, wenn der Regierungsrat in der Sache entschieden hat.

Wir danken Ihnen für Ihr Engagement rund um die therapeutische Versorgung von psychisch kranken Menschen.

Freundliche Grüsse

Andrea Bumbacher

